

México expresa sus condolencias a Turquía

Escrito por comunicado

Lunes 24 de Octubre de 2011 13:14

México, D. F., 24 de octubre del 2011.- El Gobierno de México, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores, manifiesta sus condolencias al Gobierno y pueblo de Turquía por la irreparable pérdida de vidas humanas y serios daños materiales ocurridos como consecuencia del fuerte sismo que sacudió a las ciudades de Ercis, Van y otras poblaciones en el sudeste del país.

El Gobierno de México se solidariza con los familiares de las víctimas y con el Gobierno de la República de Turquía y hace votos por la pronta recuperación de las zonas afectadas.